

DIOS, DICE

Publicado por: secreet50

Publicado el : 24-2-2012 11:11:59

Dios dice, que tenemos que perdonar que no deseemos mal a nadie. Bien.

¿Perdonar, el qué? No sé cómo olvidar y mientras eso no pase no perdono. Si dijera el contrario mentiría. Mal no deseo a nadie, solo quiero recibir en doble y bueno lo que me hacen de mal.

Si un perro dormido, calmo y sereno, es pisoteado, su reacción es morder, ¿cierto? Como persona no lo hago nunca, pero tengo el derecho de respuesta, la doy escribiendo, ya que hablar no puedo. Sin decir nada, digo todo, todo en este momento es ya casi nada para mí. Perder mi tiempo con cosas sin interés, no. Pueden renegar, decir lo que quieran y después negar, Cristo fue vendido por treinta monedas de plata, a mi no me venden ni compran soy indigesta, peor que pulga invisible, nunca la cogerán pues no se ve, se siente.

Las indirectas, no me aburren, hago de cuenta, pero las anoto, quien así hace tiene malo perder y no tiene coraje para ser sincero. Quedan felices, ¿Quién soy yo para quitarles su alegría? Tengo tanta cosa para hacer, tanto que arreglar, tanto para ser feliz, que no tengo tiempo para bromas con malicia, ¿son expertos? Mejor, es bueno que lo piensen y gocen. Están a gusto pueden continuar, por mi todo bien. Ya estoy tan lejana de todo, que no me afecta nada, sea lo que sea, su forma de tomarme el pelo.

No doy consejos, solo digo "acepten mis sueños, mi verdad genuina, no falsa," que nadie intente, volcar la punta de la espada para mí, no merece la pena, como digo no olvido, por eso no perdono, soy así.

Que la gente me deje en paz es el mejor para todos. Que sean muy felices y me dejen serlo, la vida es mía, soy adulta y sé lo que quiero, sin tener que ofender a nadie.

El alma queda, el cuerpo se va, el pensamiento también, las acciones no.

Oporto 25 de Febrero de 2012

Carminha Nieves